



2021 12/24

No.33

2021 年終了!楽しい日々に感謝。2022もよろしく!

2学期の終業式を迎え、2021年の登校が最後となりました。みなさん、本当にお疲れさまでした。コロナが少し落ち着いて、学校生活も通常に近づいた2学期、本格的に授業や部活動を行うことができ、学校行事も文化発表会や校外学習など、無事に実施することができました。みなさんのたくさんの活躍やがんばりを見ることができて、とても元気をもらいましたし、うれしく思っています。

3学期は、短い学期ですが、2年生につながっていく大切な時期です。冬休みの過ごし方をしっかり意識して、良い形で2022年を迎えられるようにしましょう。それではみなさん、よいお年を!



3学期始業式について

2022年1月11日(火) 8:25 教室で待っておく。

☆持ち物

社会のプリント冊子

冬休みのしおり(日々の記録を書いて、保護者のコメントをもらって)

通知表(保護者のハンコを忘れずに)

体育館シューズ

☆時程:始業式後、学活をやっておしまいです。10:00ごろ下校予定です。

放課後に生徒各委員会があります。参加の人はよろしくお願ひします

☆その他の連絡

・冬休みのしおりの「国語の課題」の提出日が変更になっています。正しくは、1月13日(木)、チャレンジテスト後の学活で回収です。

・冬休み明けより、1月に実施する百人一首大会の練習を始めていきます。大会に向けて、百人一首、覚えていっておいってください!

チャレンジテストについて

・チャレンジテストが1月13日(木)に実施となります。教科は5教科(理科と社会はチャレンジテストプラス)です。冬休みの宿題や、授業内で対策を行っていますが、普段の学校のテストと違い、大阪府(もしくは大阪市)で共通の問題を解きます。形式が変わるので、一番は慣れておいてもらうこと。しっかりと練習プリントに取り組むとともに、苦手を復習しておけるようにしましょう!!



大掃除で2021の汚れをきれいに落とし、学年集会でしめくり。2021年、本当に楽しかった!ありがとうございました!!